



EINLADUNG

zur Eröffnung der H3 Kletteranlage Metzingen



HOCHKLETTERN



HERUNTERKOMMEN



HALT FINDEN

Endlich ist es soweit!

Nach Monaten des Überlegens, des Planens und des Umbauens wird am **19. Oktober um 15.00 Uhr** das H3 in der Max-Eyth-Strasse 49 in Metzingen eingeweiht.





HOCHKLETTERN

Durch eine professionell gestaltete Kletteranlage mit 220 m² Kletterfläche wollen wir jedem die Möglichkeit bieten, sich sportlich zu betätigen, Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten aufzubauen und bisherige Grenzen zu überwinden.

HERUNTERKOMMEN

Wir laden ein, im angenehmen Ambiente unseres Bistrobereiches einen Kaffee oder ein gekühltes Saftschorle zu genießen und dabei den Anderen beim Klettern und Bouldern zuzusehen. Hier kann man sich ausruhen, Kraft schöpfen und mit anderen Menschen ins Gespräch kommen.

HALT FINDEN

In der persönlichen Begegnung mit anderen Menschen und durch die Möglichkeit, sich über Gott und die Welt oder über ganz individuelle Lebensfragen auszutauschen, erhoffen wir uns, einen Beitrag für die Gesellschaft leisten zu können. Wir wünschen uns, dass Menschen durch Begegnungen im H3 und dort geführte Gespräche einen Halt für ihr Leben finden können, welcher dieses bereichert.

Um die Vision H3 umzusetzen, haben wir das alte Kirchengebäude der Evangelisch-methodistischen Kirche Metzingen grundlegend saniert und eine Kletterwand sowie einen Bistrobereich einbauen lassen. Der Verein H3 Kletteranlage Metzingen e.V. wurde gegründet, um die Arbeit im Kletterzentrum versicherungstechnisch und rechtlich abzusichern. Als gemeinnütziger Verein verfolgen wir keine kommerziellen Interessen, sondern möchten jedem die Möglichkeit bieten, unser Angebot zu nutzen.



Damaris Knorr, ehemalige deutsche Meisterin im Sportklettern wird an beiden Tagen ein paar Climbs an der Boulderwand zeigen.

Wir würden uns freuen, am **19. Oktober ab 15.00 Uhr** bei der offiziellen Eröffnung und im Anschluss bis 20.00 Uhr oder am **20. Oktober** beim Tag der Offenen Tür um 10.10 Uhr zum Gottesdienst oder auch im Anschluss bis 18.00 Uhr viele Menschen aus nah und fern im H3 begrüßen zu dürfen. Für Essen und Trinken ist gesorgt.

Die Öffnungszeiten im laufenden Betrieb und sonstige Informationen zur H3 Kletteranlage Metzingen sind auf der website www.h3metzingen.de zu finden.

Für das H3 und die Evangelisch-methodistische Kirche Metzingen,

Bernd Schwenkschuster und Team

